

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Frauenstein am 01. Dezember 2015

Neupflanzungen japanische Kirschen [CDU]

Beschluss Nr. 0041

Der Magistrat wird gebeten, Ersatzpflanzungen für die abgestorbenen japanischen Kirschen entlang der Quellbornstraße (zwischen Grorother Hof und Herrnbergstraße) vorzunehmen.

Die Neupflanzungen sollen bei einem Ortstermin mit Vertretern des Grünflächenamtes besprochen werden.

Begründung:

Die japanischen Kirschenbäume am Frauensteiner Ortseingang prägen das Bild Frauensteins seit vielen Jahren positiv. Durch die Trockenheit und/oder die dort vorherrschende Wühlmausproblematik sind im vergangenen Sommer mindestens acht Bäume abgestorben.

Dadurch wird sich im kommenden Frühjahr bei der Blüte ein äußerst lückenhaftes Bild ergeben. Um dem vorzubeugen, bitten wir um einen kurzfristigen Ortstermin, damit die Neupflanzungen besprochen werden können. Dabei könnte auch über eine Beteiligung aus Mitteln des Ortsbeirates gesprochen werden.

+

+

Verteiler:

Dez. VII / 67 z. w. V.
1006 z. d. A.

Weber
Ortsvorsteher